



Arancas en el Parque Nacional de Nahuelbuta. Con la primavera, los arbustos se despejan de la nieve y mostraron hermoso brillo; ejemplo de la accidentada y diversa geografía de Chile.

Oscar Kaplán y la Geografía

"Viendo estas imágenes habla por el valor de un paisaje a Europa". Si Oscar Kaplán, en 1962, no hubiera colocado este artillo en el diario, sus libros de Geografía Universal y de Chile no hubieran llegado a la tecaona y selvática editicia, respectivamente. En Chile no se podían seguir impartiendole y dando existían posibilidades de hacerlo era en España. "Me fue tan bien —asegura— que la primera editorial que visité me hizo el trabajo".

Kaplán, que en octubre (8) del Rojirroto, recuerda la experiencia con agrado. En esa ocasión llevó que viajar en su barco surgente, el San Roque, ocupando un camarote para ocho personas, motivo por el cual no llevó a su señora, María Puga, compañera y colaboradora de todas sus giras y actividades.

Oscar Kaplán y la geografía. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1972

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Oscar Kaplán y la geografía. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa